



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2025.1.29

飯田風越高校 広報係
令和6年度 No.9

～グローバルな風越高校の活動～

風越高校は、国際教養科の第二外国語、アカデミックスキルの授業など国際的な教育や行事が年間を通して実施されていることが特色のひとつです。

そんな教育活動を支えてくれているALTの先生からのコメントと、12月に実施されたスピーチコンテストで上位入選した生徒のコメントをお知らせします。

～ ホセ・ラウル・クラベリア 先生 ～



JR 先生

Gaining the most from learning requires persistence, much like climbing a hill to reach this school. This was my impression when I first started teaching English at Iida Fuetsu High School. The students here are diligent and they value English, which is key to mastering the language. I am eager to face challenges with the students, knowing the rewards of learning English will be worth it.

学びから最大の成果を得るには、努力が必要です。それは、学校にたどり着くために山を登るようなものです。これは、私が飯田風越高校で英語の授業を始めた時の印象でした。

ここでは、生徒たちは勤勉で、英語を大切にしており、それが言語を学習するために重要です。私は、学生たちと共にその挑戦を乗り越え、英語を学ぶことで得られる成果が必ず価値のあるものになると信じています。

～スピーチコンテスト2024～

Recitation Division 金賞 2-2 高田こまちさん

私は今回のスピーチコンテストが2回目の挑戦でした。先生方にアドバイスをいただき、発音と抑揚に気を付けて練習をしました。

当日は前回より緊張しましたが、練習を活かし、感情をこめて話すことができました。

また、レシテーション部門で1位をいただくことができ、とても良い経験になりました。

Speech Division 金賞 2-5 藤川アルカント[®] 早織さん

今回のスピーチのテーマに選んだ金継ぎは、陶磁器の破損部分を漆を用いて修繕する技法で、日本の伝統工芸です。私が紹介したのは、金継ぎの持つその精神的な面でした。傷を活かす金継ぎのように、私たちも自分の傷を自分の強みに変えられたら素敵だと思いながらスピーチしました。聞いてくれた人にそれが伝わっていたら嬉しいです。



風越高校の今を発信

風越高校の普段の活動の様子や、部活動大会結果、その他情報を日々発信しています。ぜひご覧ください！！

飯田風越高校HP

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>

同窓会HP

<https://fuetsu-reunion.com/>

校長ブログ

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

